



新しい年の始まり

園長 足立 祐子

令和6年が幕を開けました。今年は年明けから大きな地震や事故がありました。被災された皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

今年は辰年ということで、勇気や活力、チャレンジ精神が象徴される年とされていますので、希望をもって、思い切ってスタートいたしましょう。

○幼児教育共通カリキュラム「ちいさな芽」の実践と、幼小連携

台東区では、台東区幼児教育共通カリキュラム『ちいさな芽』が策定されています。そのカリキュラムを活用し、更に教育の質を高めていこうという取り組みが行われています。富士幼稚園でも、このカリキュラムをもとに園独自の魅力ある活動を織り込み、日々の指導に当たっています。令和5年度は、園での製作活動の充実の面と、富士小学校との幼小連携の活動に特に力を入れて研究を進めています。

★台東区の幼児教育がめざす子供の姿として以下の3項目が挙げられています。

健やかな心と体を持ち、きまりを守り行動できる子供
やさしさや思いやりの心を持ち、友達と協力して物事をやりとげようとする子供
自然や身近なことに関心を持ち、自ら考え、豊かに表現する子供

★また、子供に身に付けさせたい3つの力として、以下の事項が挙げられています。

健康な心と体で生活できる力
相手や状況が分かり、楽しく活動し、協力できる力
自分で考え、意欲的に遊び、学べる力

これらのことを踏まえて、富士幼稚園でも新たな教育計画を立て、教育活動に取り組んでまいります。大変内容の濃い「台東区幼児教育共通カリキュラム」です。今後も、保護者会などを利用し、保護者の方にもご理解いただけますよう、紹介してまいります。

○園評価へのご協力、ありがとうございました

園評価では、無記名ながらも、90%以上のご提出をいただきまして、ありがとうございました。課題については、園内でよく検討し、改善に向けての新たな取り組みに活かしてまいります。保護者の皆様の、温かいご支援あってこそ、富士幼稚園なのだ、実感いたしました。今年も、職員一同協力して、保育にあたってまいりますので、どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

